



EMA

Euro-Mediterran-Arabischer Länderverein
المنظمة العربية الأورومتوسطية للتعاون الإقتصادي
Euro-Mediterranean-Arab Association

Ausrüstung für den Schulunterricht

29.06.2021

EMA Referenznummer: 2021-06-29_5

| | |
|------------------------|---|
| Land: | Marokko |
| Abgabetermin: | 29.07.2021 |
| Finanzierung: | Millennium Challenge Corporation (MCC) |
| Referenznummer: | MCC-P770697-06/21 |
| Betreff: | MCA-Morocco II; Purchase of specific school equipment |

Vorgesehen:

- Los 4: Beschaffung von Ausrüstung für den Sportunterricht
- Los 5: Beschaffung von Ausrüstung für den Sprachenunterricht sowie Kommunikationsmittel

Weitere Details entnehmen Sie bitte dem nachfolgenden Originaltext:

Agence MCA-Morocco

AVIS SPECIFIQUE D'APPEL D'OFFRES

DAO/CB/MCA-M/ ES-12-C-R2- Lots 4 & 5/COMPACT-PP-10

Acquisition des équipements pour l'enseignement des langues, outils de communication et matériel de sport dans le cadre de la composante Modèle Lycée Attahadi du projet « Education Secondaire » en deux lots :

- **Lot 4** : Acquisition du matériel de sport
- **Lot 5** : Acquisition des équipements pour l'enseignement des langues et outils de communication

Le gouvernement du Royaume du Maroc a conclu, le 30 novembre 2015, un deuxième programme de coopération (Compact II) avec le gouvernement des Etats-Unis d'Amérique, représenté par Millennium Challenge Corporation (MCC) et ce, dans l'objectif de rehausser la qualité du capital humain et d'améliorer la productivité du foncier.



EMA

Euro-Mediterran-Arabischer Länderverein
المنظمة العربية الأورومتوسطية للتعاون الإقتصادي
Euro-Mediterranean-Arab Association

Le budget alloué par MCC à ce programme de coopération s'élève à 450 millions de dollars, auquel s'ajoute une contribution du gouvernement marocain de 15% au minimum. Le montant global est destiné à financer deux projets à savoir

« Education et formation pour l'employabilité » et « Productivité du foncier » et dont la mise en œuvre s'étale sur 5 années à compter du 30 juin 2017.

Par cet avis spécifique de passation des marchés, l'Agence MCA-Morocco sollicite des offres en vue de l'Acquisition des équipements pour l'enseignement des langues, outils de communication et matériel de sport dans le cadre de la composante Modèle Lycée Attahadi du projet « Education Secondaire » en deux lots :

-- **Lot 4** : Acquisition du matériel de sport, estimé à 682 675 USD

-- **Lot 5** : Acquisition des équipements pour l'enseignement des langues et outils de communication, estimé à 544 696 USD ;

Des informations supplémentaires sur les biens et services connexes sont données dans la section V « Spécifications des Biens et des Services Connexes » qui figure dans le Dossier d'Appel d'Offres. Les documents sont disponibles et téléchargeables sur le site : <https://www.mcamorocco.ma/fr/appels-doffres>

L'Agence MCA-Morocco attribuera un contrat, par lot, d'une durée d'exécution maximale de 10 mois, sans toutefois dépasser la date de la fin du Compact : 30 juin 2022.

Conformément aux descriptions figurant au niveau du Dossier d'appel d'offres accompagnant le présent Avis, il sera procédé à la sélection d'un fournisseur par la procédure d'Appel d'Offres Concurrentiel. Les Soumissionnaires sont avisés que les procédures de sélection des fournisseurs sont régies par les Directives de MCC en matière de Passation des marchés du Programme consultables sur le site web de MCC (<https://www.mcc.gov/resources/doc/program-procurement-guidelines>).

Pour être notifiés de toute modification (addendum ou informations complémentaires), les fournisseurs ayant l'intention de soumissionner sont invités à confirmer leur intérêt à soumissionner par courriel, en indiquant leurs coordonnées complètes à : procurement@mcamorocco.ma.

Une réunion d'information, préparatoire à la soumission des offres, se tiendra le mardi 6 juillet 2021 à 15h00mn (heure de Rabat) via le lien suivant : <https://us02web.zoom.us/j/85076202754>

Quoique non obligatoire, la participation à cette réunion est vivement recommandée aux fournisseurs consultants ou à leurs représentants.



EMA

Euro-Mediterran-Arabischer Länderverein
المنظمة العربية الأورومتوسطية للتعاون الإقتصادي
Euro-Mediterranean-Arab Association

Les Offres, à l'exception des garanties de soumission (version papier), doivent être soumises électroniquement au plus tard le 29 Juillet 2021 à 15h00mn (heure locale de Rabat) uniquement via le lien Dropbox suivant :

-- **Lot 4** : <https://www.dropbox.com/request/1ZN57r19DQRbWl9AC4fb>

-- **Lot 5** : <https://www.dropbox.com/request/x44m8qF1GAeD1TVsBnbe>

Toutes les Offres doivent être accompagnées d'une Garantie de soumission conformément au modèle qui figure en an- nexes du DAO, avec les montants suivants :

-- **Lot 4** : 7 000 USD ou son équivalent en dirhams marocains (MAD).

-- **Lot 5** : 6 000 USD ou son équivalent en dirhams marocains (MAD).

La Garantie de soumission (Version originale) doit être déposée au plus tard le 02 Aout 2021 avant 15h00mn (heure lo- cale de Rabat) à l'adresse ci-dessous.

Les offres seront ouvertes au cours d'une séance publique en présence des représentants des Soumissionnaires et de toute autre personne qui souhaite être présente le 29 Juillet 2021 à 16h00mn (heure locale de Rabat) via le lien : <https://us02web.zoom.us/j/81174064447>

Agent de passation de marchés

Pour le compte de l'Agence MCA-Morocco

Complexe administratif et culturel de la Fondation Mohammed VI des œuvres sociales de l'Education - Formation, Avenue Allal EL FASSI- Madinat AL IRFANE, Hay Riad, Rez-de-chaussée, Bureau de l'Agent de passation des marchés, Rabat- Maroc

procurement@mcamorocco.ma

SPECIFIC PROCUREMENT NOTICE (SPN)

Country Morocco

Project Name Education and Training for Employability

Procurement Title Purchase of specific school equipment (Teaching languages, Communication Tools and Sports Equipment) for the beneficiaries'schools as part of Attahadi High School Model Component/" Secondary Education" project:

**EMA**

Euro-Mediterran-Arabischer Länderverein
المنظمة العربية الأورومتوسطية للتعاون الإقتصادي
Euro-Mediterranean-Arab Association

-- Lot 4: Purchase of sports equipment

-- Lot 5: Purchase of equipment for teaching languages and communication tools

Procurement Ref. Number N°: DAO/CB/MCA-M/ ES-12-C-R2- Lots 4 & 5/COMPACT-PP10

Type of Procurement (goods, works or services as applicable) Goods

Employer Millennium Challenge Account-Morocco (Agence MCAMorocco)

Publication Date June 25, 2021

Submission Deadline July 29, 2021, at 3 p.m. in Rabat, Morocco

The Millennium Challenge Account-Morocco has received financing from the Millennium Challenge Corporation toward the cost of the “Education and Training for Employability and Land Employability projects”, and intends to apply part of the proceeds toward payments under the contract for the Purchase of specific school equipment (Teaching languages, Communication Tools and Sports Equipment) for the beneficiaries’schools as part of Attahadi High School Model Component/” Secondary Education” project divided into 2 Lots :

- **Lot 4:** Purchase of sports equipment estimated at 682 675 USD.
- **Lot 5:** Purchase of equipment for teaching languages and communication tools estimated at 544 696 USD.

The interested consultants may bid for one or more lots.

MCC’s funding is appropriated by the U.S. Congress and obligated to the compact up-front, with no incremental or partial funding. So, when a contract is signed with an MCA Entity, money is already available to the MCA Entity and for most contracts, invoices are paid directly to Suppliers by the US Treasury. MCA-Morocco now invites bids from eligible bidders for the acquisition of specific school equipment.

Bidding will be conducted through the Competitive Bidding (“CB”) procedures as specified in the MCC Program Procurement Guidelines (PPG), and is open to all eligible bidders as defined in the PPG.



EMA

Euro-Mediterran-Arabischer Länderverein
المنظمة العربية الأورومتوسطية للتعاون الإقتصادي
Euro-Mediterranean-Arab Association

A complete set of bidding documents may be obtained by interested eligible bidders upon the submission of a written application at the following address: procurement@mcamorocco.ma

Bids, except the Bid Security (original version), must be submitted electronically no later than July 29, 2021 at 3 p.m (Rabat time) only via the following link:

- **Lot 4 :** <https://www.dropbox.com/request/1ZN57r19DQRbWI9AC4fb>
- **Lot 5 :** <https://www.dropbox.com/request/x44m8qF1GAeD1TVsBnbc>

All bids will be accompanied by a Bid Security included, in the form specified in the bidding documents of:

- **Lot 4:** 7 000 US Dollar (USD) or its equivalent in Moroccan Dirhams (MAD);
- **Lot 5:** 6 000 US Dollar (USD) or its equivalent in Moroccan Dirhams (MAD);

The Bid Security (original version) must be submitted no later than August 2, 2021, at 3:00 p.m. (Rabat time) to the address below.

Bids will be publicly opened in the presence of the bidders' designated representatives and anyone who chooses to attend via the following link: <https://us02web.zoom.us/j/81174064447> on July 29, 2021 at 4 p.m (Rabat time).

Contact Information:

The address(es) referred to above is (are): Complexe administratif et culturel de la Fondation Mohammed VI des œuvres sociales de l'Education - Formation, Avenue Allal EL FASSI- Madinat AL IRFANE, Hay Riad, Rez-de-chaussée, Rabat-Maroc

Attn: Agence MCA-Morocco Procurement Agent
E-mail : procurement@mcamorocco.ma
Website: www.mcamorocco.ma